

d'un fils aussi méritant que le sien souhaiterait d'avoir pour son dernier fils qui est enseigne depuis plusieurs années la lieutenance de son frère défunt que vous lui avez fait comme espérer, lorsque l'aîné Monsieur de LaGesse aurait l'emploi de capitaine, et qu'elle mérite ce semble par la perte précipitée qu'elle fait de ce cher fils nne année environ après celle qu'elle a faite de son mari.

Je suis avec tout le respect qu'on peut être, votre très humble et très obéissant serviteur.

Jean, évêque de Québec.

EXTRAIT DE LA LETTRE DU MINISTRE DE LA MARINE A M. DE BEAUHARNOIS

Le 21 octobre 1725.

J'ai reçu Monsieur, des lettres de l'Isle Royale du 12 du mois dernier, par lesquelles on me marque que la flûte le *Chameau*, destiné pour Québec, a péri à trois lieues de Louisbourg la nuit du 27 au 28 août par un coup de vent du sud est très violent et que personne de ce bâtiment n'a échappé à ce malheureux naufrage.

On me mande que le corps de M. Chasel a été reconnu parmi les noyés qui sont venus à la côte, et tant d'autres circonstances qu'il n'y a pas à douter de la perte dont je suis très touché. On présume que ce bâtiment pouvait avoir une voie d'eau qui avait déterminé Monsieur de St-James de relâcher à Louisbourg pour se radouber, car par les débris qui ont été trouvés à la côte sa mâture était entière.

DE LONGUEUIL ET BEGON AU MINISTRE

A Québec, ce 31 octobre 1725.

Monseigneur,

M. le marquis de Vaudreuil étant mort le 10 ce mois, les